

Herzsportgruppe MTV – Eintracht – Celle

MASCHSEE Bootsfahrt
BESUCH des NDR Funkhaus

10. September 2014 mit Bahn und Bus nach HANNOVER

Mit einer großen Beteiligung wurde die Möglichkeit genutzt etwas besonderes zu erleben.

Mit der Bahn o. Auto nach Hannover Hauptbahnhof.

Weiter mit dem Bus zum Maschsee.

Mit dem ELEKTROSCHIFF fast lautlos eine Stunde über das ruhige Wasser.

NATUR - LIFE !!!!

Danach zum Kaffeetrinken in der NDR Kantine.

Gestärkt ging es weiter ins Funkhaus.

Leider nur mit der Beteiligung einer 20 Personen – Gruppe zum 2 stündigen Rundgang durch das Funkhaus.

Es wurde eine aufklärende Führung für alle Beteiligte, die Zeit verging wie im Flug.

Wir waren begeistert. So detailliert konnte man es sich nicht vorstellen.

Jetzt ging es zu Fuß zum Bahnhof Hannover und mit dem Zug nach Celle.

Wir werden es wiederholen

H.H.C.